

Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi Bersama Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 6, 2023 - 12:08



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi Bersama Warganya

Cisolok, 6 Desember 2023 - Aipda Slamet Ariyanto, Bhabinkamtibmas Desa Pasirbaru, Polsek Cisolok, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Satu Desa (DDS) atau silaturahmi dengan tukang ojek di Pangkalan Ojek Puncak Bungur. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaeni, S.E, sebagai

bagian dari upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.

Dalam laporannya, Aipda Slamet Ariyanto menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga Desa Pasirbaru untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, khususnya dalam rangka Operasi Mantab Brata 2024, guna terciptanya Pemilu yang damai. Himbauan juga disampaikan agar masyarakat aktif dalam pelaksanaan Siskamling/ronda malam guna membatasi ruang gerak para pelaku kejahatan di lingkungan tempat tinggal.

Pentingnya pengawasan terhadap anak-anak juga ditekankan dalam laporan tersebut. Bhabinkamtibmas menghimbau masyarakat untuk memastikan anak-anak terhindar dari pengaruh miras dan narkoba, serta mencegah mereka menjadi korban atau pelaku tindak kejahatan jalanan.

Dalam konteks keamanan yang lebih luas, Aipda Slamet Ariyanto mensosialisasikan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) kepada masyarakat. Upaya ini sebagai bentuk pencegahan terhadap potensi kejahatan tersebut di wilayah Desa Pasirbaru.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi terkait super app Apk kepada masyarakat. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam memanfaatkan teknologi untuk kegiatan sehari-hari.